

CMYK
Pantone Black 7C (Upper Background)
Silver PMS 877C (Product Name)
Cool Gray 9C (Text)
Silver Foil

ROAD WORTHY.
ADVENTURE READY.

wahoo



ELEMNTROAM

gps bike computer | ordinateur de vélo gps

**BUILT FOR
THE RIDE.**

ELEMNT RDM is designed for those who view each ride as a new adventure. Powerful smart navigation features have been combined with a crystal clear 2.7" color display and a long-lasting battery, making it easier than ever to stay on course longer and explore farther.

CONÇU POUR LE PARCOURS. ELEMNT ROAM est conçu pour ceux qui abordent chaque nouvelle sortie comme une nouvelle aventure. Les puissantes fonctionnalités de navigation ont été combinées à un affichage en couleurs, limpide comme du cristal, de 2,7" et à une batterie de longue durée, ce qui rend plus simple que jamais de rester plus longtemps en course et d'augmenter le rayon d'exploration.



SIMPLE TO EXPLORE
SMART NAVIGATION FEATURES

Whether you need turn-by-turn directions or just want to find the fastest way home, ELEMNT ROAM offers rider-focused navigation features and powerful integrations designed to help you roam with confidence.

EXPLORATION SIMPLE

FONCTIONS DE NAVIGATION INTELLIGENTE
Que vous ayez besoin d'un itinéraire détaillé ou simplement de trouver le trajet le plus rapide pour aller chez vous, ELEMNT RQAM propose des fonctionnalités de navigation centrées sur le cycliste ainsi qu'une puissante intégration conçue pour vous aider à découvrir en toute confiance.



SIMPLE TO SEE

DYNAMIC DISPLAY

Featuring a vibrant, crystal clear color display, Perfect View Zoom data fields and programmable LED indicators, ELEMNT ROAM is the ultimate way to stay on course and on top of your performance.

AFFICHAGE SIMPLE

ÉCRAN DYNAMIQUE
Possédant un affichage en couleurs d'une pureté cristalline, des champs de données à l'affichage zoom parfait, ainsi que des indicateurs LED programmables, ELEMNT RDAM constitue la façon suprême de rester dans la course et de maîtriser vos performances.



Text & Phone Notifications
Notifications SMS et
téléphone

SIMPLE TO USE

EASY APP SET-UP

ELEMNT ROAM lets you focus on the ride by using the **ELEMNT** companion app on your smartphone to simplify set-up, customize workout pages, track performance and share ride data.

FACILE À UTILISER

INSTALLATION INTUITIVE DES APPLIS
ELEMNT ROOM vous permet de vous concentrer sur le parcours en utilisant l'appli ELEMNT partenaire sur votre smartphone afin de simplifier le paramétrage, de personnaliser les pages d'activité, de suivre les performances et de partager les données de trajets.



